



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRATICO: SANTIESTEBAN PANIAGUA HUGO ADALBERTO

MATERIA: ESTRUCTURA ORGANIZACIONAL

ALUMNO: LUIS MANUEL MENDEZ GOMEZ

CUATRIMESTRE: 3 RO

CARRERA: CONTADURIA

TEMAS: ENTORNOS DE LAS ORGANIZACIONES.

INTRODUCCION

LA HISTORIA DE LA HUMANIDAD SE MANIFIESTA COMUNMENTE MEDIANTE EL DESARROLLO DE LAS ORGANIZACIONES SOCIALES, TENIENDO DE ESTA MANERA COMO UNA DE LAS PRIMERAS ORGANIZACIONES; LA FAMILIA Y LAS PEQUEÑAS TRIBUS NOMADAS.

AHORA BIEN, LA EVOLUCION DE LAS ORGANIZACIONES HAN TOMADO UN SENTIDO DE URGENCIA Y ACELERAMIENTO, EN LAS ULTIMAS DECADAS, TENIENDO UN FIN COMUN, GENERAR ACTIVIDADES ESTRUCTURALES E INTEGRADAS HACIA UNA META, FORMADO INDIVIDUOS CON UN PROPOSITO. GENERAR SISTEMAS PSICOSOCIALES, PERMITEN INDIVIDUOS QUE TRABAJEN EN GRUPOS. GENERAR SISTEMAS TECNOLOGICOS, PERMITIENDO INDIVIDUOS QUE UTILIZAN CONOCIMIENTOS Y TECNICAS.

ADEMAS DE LA IMPORTANCIA DEL DISEÑO Y ESTRUCTURA DE LA ORGANIZACIÓN DE UNA ENTIDAD EMPRESARIAL, TAMBIEN SE ES RELEVANTE CONTEMPLAR LA IMPORTANCIA DEL ENTORNO.

NO EXISTE NINGUNA ORGANIZACIÓN QUE PUEDA IGNORAR EL ENTORNO, TANTO QUE CON LA MISMA SE LOGRA PRESENTAR LAS OPORTUNIDADES COMO LAS AMENAZAS ADQUIRIDAS; TENIENDO DE ESTA MANERA MEDIOS O HERRAMIENTAS PARA OBTENER RESULTADOS OPTIMOS O BIEN INCREMENTO EN LA PRODUCTIVIDAD.

CABE MENCIONAR QUE LOS DIRECTIVOS DE CADA EMPRESA, SON LOS ENCARGADOS DE PRESTAR ATENCION ANTE EL ENTORNO Y DISPONER MECANISMOS PARA MANEJARLO E INFLUIR EN EL.

ENTORNOS DE LAS ORGANIZACIONES.

EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DE UNA ORGANIZACIÓN ES PRACTICAMENTE UNO DE LOS MEDIOS RELEVANTES QUE PERMITEN LAS ADQUISICION DE LOS RESULTADOS PRONOSTICADOS PARA UNA ENTIDAD.

EN LA ACTUALIDAD LA RELACION QUE EXISTE ENTRE EL ENTORNO Y LA PROPIA ORGANIZACIÓN ES TAN CONSTANTE, QUE SE LLEGA A CONFUNDIR LOS LIMITES DE LA MISMA Y RESULTA CASI IMPOSIBLE SEPARAR A LA ORGANIZACIÓN DEL AMBIENTE EN EL QUE SE DESENVUELVE. ES DECIR QUE EL AMBIENTE INTERNO Y EXTERNO DE LA EMPRESA INTERACCIONAN, SE CONDICIONAN Y COMO CONSECUENCIA SE MODIFICAN UNO AL OTRO.

POR ELLO, LA CLASIFICACION DEL ENTORNO SE HALLA DE ESTA MANERA:

EL ENTORNO GENERAL; INCLUYE TODO LO QUE ESTÁ FUERA DE LA ORGANIZACIÓN (FACTORES ECONÓMICOS, POLÍTICAS, SOCIO – CULTURALES, TECNOLÓGICOS). ES DECIR TODOS LOS FACTORES QUE "PODRÍAN" LLEGAR A AFECTAR A LA ORGANIZACIÓN.

EL ENTORNO ESPECÍFICO; ES LA PARTE DEL AMBIENTE QUE ESTÁ DIRECTAMENTE RELACIONADO CON EL CUMPLIMIENTO DE LAS METAS DE LA ORGANIZACIÓN. AQUÍ INCLUIAMOS A PROVEEDORES DE INSUMOS, CLIENTES O USUARIOS, COMPETIDORES, AGENCIAS GUBERNAMENTALES Y GRUPOS DE PRESIÓN PÚBLICA. LOS ELEMENTOS DEL ENTORNO ESPECÍFICO DE UNA ORGANIZACIÓN PUEDEN CONVERTIRSE EN PARTE DEL ENTORNO GENERAL Y VICEVERSA.

AHORA BIEN, ES NECESARIO MENCIONAR, O BIEN DESCRIBIR CUALES SON ALGUNOS DE LOS FACTORES QUE INTERACTURAN EN **EL ENTORNO GENERAL;**

CONDICIONES ECONÓMICAS: LA INFLACIÓN, LA DISTRIBUCIÓN DEL INGRESO DISPONIBLE, LA PRESIÓN TRIBUTARIA, ETC. SON FACTORES ECONÓMICOS DEL ENTORNO GENERAL QUE PUEDEN AFECTAR LAS PRÁCTICAS ADMINISTRATIVAS.

CONDICIONES POLÍTICAS: COMPRENDEN: LA ESTABILIDAD POLÍTICA, TODAS LAS POLÍTICAS QUE SE DESARROLLEN CON RESPECTO A: SALUD, VIVIENDA, EMPLEO FOMENTO, ETC., LAS POLÍTICAS INTERNACIONALES COMO: INTEGRACIÓN, TRATADOS COMERCIALES, CONCERTACIONES, ETC. LAS POLÍTICAS PROTECCIONISTAS QUE SE APLIQUEN, LAS POLÍTICAS DE LIBRE CAMBIO, ETC.

CONDICIONES SOCIALES: YA QUE LA EMPRESA ES UN SISTEMA SOCIAL, TIENE PRESIONES Y EJERCE INFLUENCIAS SOBRE EL MEDIO... LAS TRADICIONES Y ACTITUDES RESPECTO A EL TRABAJO, EL GRUPO FAMILIAR LA EDUCACIÓN, EL AHORRO, ETC.

GLOBAL: LA GLOBALIZACIÓN ES UN FENÓMENO DE CONSIDERABLE IMPACTO EN LA ADMINISTRACIÓN Y EN LAS ORGANIZACIONES.

DE IGUAL FORMA EL **ENTORNO ESPECIFICO** ESTOS SON ALGUNOS DE LOS FACTORES;

PROVEEDORES: ORGANIZACIONES QUE APORTAN MATERIAL Y EQUIPO ASÍ COMO TAMBIÉN PROPORCIONAN SERVICIOS FINANCIEROS Y DE MANO DE OBRA.

CLIENTES: LAS ORGANIZACIONES EXISTEN PARA RESOLVER LAS NECESIDADES DE LOS CLIENTES, YA QUE SON QUIENES ABSORBEN LA PRODUCCIÓN DE LA ORGANIZACIÓN.

COMPETIDORES: TODAS LAS ORGANIZACIONES, HASTA LOS MONOPOLIOS, TIENEN UNO O MÁS COMPETIDORES. ES IMPRESCINDIBLE EL MONITOREO Y LA IDENTIFICACIÓN DE LOS MISMOS.

GOBIERNO: LOS GOBIERNOS EN TODOS SUS ÁMBITOS (YA SEA NACIONAL, PROVINCIAL, O MUNICIPAL) INFLUYEN EN LO QUE LAS ORGANIZACIONES PUEDEN O NO HACER. ALGUNAS ORGANIZACIONES ESTÁN ADEMÁS BAJO EL CONTROL DE AGENCIAS GUBERNAMENTALES ESPECÍFICAS.

CONCLUSION

ES DE VITAL IMPORTANCIA QUE UNA ORGANIZACIÓN NO SOLAMENTE CONOZCA Y ANALICE SU ENTORNO, SINO QUE SE ADAPTE A LAS TENDENCIAS DEL MISMO, PUES DE ELLO DEPENDERÁ EL ÉXITO QUE TENGA EN LA CONSECUCIÓN DE SUS OBJETIVOS. IGUALMENTE, ES NECESARIO RECALCAR QUE DEBE EXISTIR CONCORDANCIA ENTRE EL ENTORNO, LA ESTRATEGIA E, INCLUSO, EL DISEÑO DE LA ESTRUCTURA ORGANIZACIONAL. ES TAREA DEL ADMINISTRADOR QUE TODO ESTÉ BIEN ALINEADO.

LOS FACTORES DEL AMBIENTE INTERNO Y EXTERNO AFECTAN, UNAS VECES POSITIVAMENTE Y OTRAS DE MANERA NEGATIVA, A LAS INSTITUCIONES. CONDICIONA Y MODIFICAN LA OPERACIÓN DE LAS MISMAS. POR ESTA RAZÓN, ES RELEVANTE IDENTIFICAR DICHAS FUERZAS, PARA POTENCIAR LAS FAVORABLES Y MINIMIZAR O, INCLUSO, EVITAR LAS QUE NO LO SEAN.

AHORA BIEN, ASENTANDO EN LAS CIRCUNSTANCIAS, DEL QUE SE ENCUENTRA NUESTRO PAIS EN CUANTO A LA PANDEMIA; ES NECESARIO IDENTIFICAR CADA UNO DE LOS FACTORES DEL ENTORNO QUE EXISTEN TANTO EN LO EXTERNO COMO EN LO INTERNO PARA NO CAER UNA RECESION ECONOMICA, DETONANDO UNA DEVALUACION DE LA MONEDA COMO EL DISPARO DE LA INFLACION Y ASI UN CAOS ECONOMICO, POLITICO Y SOCIAL.

GENERAR ESTRATEGIAS PARA LA REACTIVACION DE LA ECONOMIA ANTE ESTA SITUACION NO SERA UN TAREA SENCILLA, SIN EMBARGO TENER CONTEMPLADO CADA UNO DE LOS FACTORES QUE AGLOMERAN EL ENTORNO PERMITIRA, DETERMINAR EL FUTURO INCIERTO QUE NOS ESPERA.